



Vom Alpsee nach Ulm

Der Iller Radweg beginnt in den Allgäuer Alpen, wo aus den Flüssen Breitach, Stillach und Tretach die Iller entsteht. Diese bahnt sich als gebändigter Alpenfluss mit frischen

bläulichem Wasser ihren Weg Richtung Norden und durchstreift dabei ein wunderbar weites Tal mit interessanten Städten wie Immenstadt, Kempten oder Kellmünz. Als ein in die Breite gewachsener Fluss mündet die Iller in Ulm in den Donaustrom. Diese Fahrt hatten wir 2018 als "Fahrt ins Blaue" im Programm und durch die durchwegs positiven Rückmeldungen dieser Radreise dieses Jahr nochmals mit im Katalog.

1.Tag: Anreise – Alpsee – Memmingen – 65 km

06:00 Uhr Abfahrt Weiden Bushaltestelle Neues Rathaus
06:45 Uhr Abfahrt Amberg Betriebshof Kümmersbruckerstr.14
Anreise zum Alpsee bei Immenstadt über Ulm, Memmingen und Kempten. Umgeben von einer herrlichen Bergkulisse, die sich im Wasser des Alpsee spiegelt, beginnen wir diese Tour. Nach wenigen km gelangt Ihr in Immenstadt auf den Iller-Radweg und radelt meist dem Flusslauf folgend zum ersten Highlight der Reise hinein in die Stadt Kempten mit seinem imposanten Marktplatz mit dem Rathaus, einst Fürststädtliche Residenz, Mittagspause. Gemütlich schlängelt sich die Iller in Richtung Norden. Wir passieren Altusried mit einer der schönsten Open Air Bühnen Deutschlands und erleben bei Kalden das Naturschauspiel Iller-Durchbruch. Die Wallfahrtskirche Maria Steinbach mit den sehenswerten Fresken, von weitem die Kornburg und das Schwäbische Bauernhofmuseum in Illerbeuren sind die nächsten Stationen zu Eurem Zielpunkt Aitrach. Räder verladen und Busfahrt zum Hotel. Hotelbezug – Abendessen

2.Tag: Memmingen – Ulm – Heimreise – 60 km

Der Bus bringt Euch ins Zentrum von Memmingen und habt so die Gelegenheit die Stadt zu erkunden. Es gibt viel zu sehen in der Kramerstadt zu Memmingen. Ihr verlasst die Stadt Richtung Westen und nach nur 4 km ist die Iller wieder Euer Begleiter. Das Tal wird breiter, die Berge verschwinden und schöne Landschaftsgebiete nehmen hier den Platz ein. Dazwischen immer wieder lohnenswerte Abstecher in Städte wie Fellheim und Altenstadt mit dem auf einer Anhöhe thronenden Schloss. Ein Wasserkraftwerk mit Staustufe zeigt wie umweltfreundlich Energie gewonnen werden kann. Bei Vöhringen und Senden kommen wir vorbei an alten Webereien und Kloster Wiblingen zeigt prachtvoll die barocke Baukunst jener Zeit. Wir haben das Donautal erreicht und damit auch das Ende der Iller, die kurz vor Ulm in die Donau mündet. Der Turm des Ulmer Münster ist Wegweiser für die letzten Kilometer auf dem Donauradweg. Dort werdet Ihr in einem malerischen Fischerviertel und dem berühmten gotischen Münster empfangen. Nach etwas Freizeit Heimreise gegen 16:30 Uhr

Radreise

Iller Radweg

27. – 28.07.2019

Hotelbeschreibung

Sie wohnen:

Allgäu Hotel Memmingen, ein inhabergeführtes Businesshotel mit 36 modern ausgestatteten Zimmern, Wellnessbereich und einer Bar
Alle Zimmer ausgestattet mit:
Bad/DU/WC, Fön, SAT-TV, Telefon, kostenloses WLAN. Frühstück und Abendessen in Buffetform.

Leistungen:

- ☉ Fahrt im mod. Nichtraucherbus inkl. Radtransport
- ☉ 1 x Ü / Frühstücksbuffet
- ☉ 1 x Abendessen
- ☉ Bikeline Radkarte 1x pro Zimmer
- ☉ Fahrrad Transportversicherung
- ☉ gratis Parken Betriebshof
- ☉ Alle Fahrten laut Programm

Preis:

169,00 € p. Person im DZ
199,00 € p. Person im EZ

Wir empfehlen den Abschluss einer Reiserücktrittsversicherung.

Schwierigkeitsgrad:

